

Isabel rentra dans le sein de l'Église catholique sous les auspices du glorieux Père adoptif de JÉSUS. Le 19 mars, fête de saint JOSEPH. Mme Elizabeth, accompagnée cette fois de ses trois filles, Louisa, Isabel et Mury, se rendit à l'évêché, dans cette chapelle pleine de si précieux souvenirs. On n'avait admis qu'un petit nombre d'amis choisis. Le baron de X... servit de parrain à Isabel et la marquise de *** fut sa marraine. Ce jour-là eurent lieu l'abjuration et le baptême donné sous condition. Le 31 mars, Isabel reçut, de la main de Monseigneur, la première Communion et la confirmation.

“ On la vit, nous écrit Louisa, verser des torrents de larmes. DIEU lui avait fait le don d'une contrition sensible et extraordinaire; pour ce qu'elle appelait les égarements de sa vie passée. Oh! que de consolations et de joie DIEU nous accorda à toutes, ce jour-là! Dès ce moment, il se fit dans ma sœur un changement complet, changement qui fut remarqué par tous ceux qui nous entouraient. Elle ne se servait plus de sa volonté que pour faire celle des autres. Jamais plus on n'entendit une parole dure ou orgueilleuse sortir de sa bouche, sa douceur et son humilité étonnaient tout le monde. Dès lors elle se porta vers le bien avec toute l'ardeur et la force de son caractère.”

 000

(A continuer)